


市長公約

市が撤回を判断した理由(要旨)

これまでの経緯

議場に入る人はマスク着用
（議員、執行部、傍聴者）

・議場は定足数を満たす人数のみ出席
・他議員は控室において中継を傍聴
（開会時、採決時は全員議場に）
・執行部も答弁関係者以外は議場外へ

議員、執行部席の間
に仕切り板を設置

発言演台は
使用ごとに消毒

議会と民間コンサル機関が
梅田市長案に﹁NG﹂を出した理由(要旨)

●�積極的な参画意向を示す事業者がいな
かった
●�梅田市長案を実現するには、結局、市の財
政負担が必要となり﹁財政負担の軽減﹂とい
う当初の目的が果たせない可能性が高い

■₂01₆年：東京理科大が久喜キャンパスを撤
退する。跡地の一部を久喜市に無償譲渡。

■₂01₆年：田中前市長が、跡地に生涯学習セ
ンターや子育て関連施設を整備する案を提案。

■₂01₈年：田中前市長案に異を唱え、
﹁インキュベーションセンター﹂﹁市民レスト
ラン﹂﹁専門学校誘致﹂等により﹁経費を軽減す
る﹂運営を訴えた梅田市長が当選。

■₂01₈年11月：梅田市長が公約としている案
は、実現可能性の検証が不十分であるとし
て、議会で実質否決。

■₂0₂0年５月：久喜市の委託を受けた、民間
コンサルティング機関による検証においても
﹁経費を軽減する﹂ことを前提とする梅田市長
案は実現困難との結果が示される。

■₂0₂0年６月：現校舎を公共施設として活用
しないことを決定し、理科大跡地活用に関す
る公約実現の断念を認める。今後、市全体の
公共施設の在り方を考える中で、理科大跡地
をどうするか検討する。

他市の同様施設では、使用料を減免している場合
が多く、駅前などの交通アクセスの良いところに
設置している。理科大跡地では実現困難

行政の財政支援無しには経営が困難

※起業家の育成や新しいビジネスを支援するオフィスのこと

コ ロ ナ 対 策 実 施 中 !

理科大跡地 活用案を撤回!

久喜市議会

　議員や事務局職員に感染者が出た場合の対応を含め新型コロナウイルス感染症対策時における
議会運営上の申し合わせ事項を策定し、６月定例会を実施しました。

インキュベーションセンター

市民レストラン

専門学校
行政の財政支援無しに、誘致出来る見込みが少な
い。少子化の時勢下、大学が撤退した土地に専門
学校を誘致するのは困難
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安心を届けたい!

　新型コロナウイルスの感染拡大による小中学
校の一斉休業の間、市内全校において「オンラ
イン学習」が行われました。全国的にいち早く
実施したことで、テレビや新聞などマスコミに

も大きく取り上げられました。
　オンライン学習を知った地元の事業者から
₃00台のタブレットが提供され、学習環境の整
備が一層進みました。

　教育委員会がGoogle社と直接交渉し、アカウントについて全児童生徒
分を取得するなど、久喜市の取り組みは全国の最先端でした。
　誰も経験したことがない道なき道を切り拓く関係各位に敬意を表しなが
ら、議会として今後も後押しをして参ります。

・ YouTubeを活用した動画配
信（全校(₃₄校)）

・ ZoomやGoogle meetを活
用した双方向型（₃1校）

実施方式

通信環境が無い家庭への対応

課　題

今後の活用可能性
・学校からタブレットを貸与
・ ３密を回避したうえで学校の
PCルームを開放
・オンライン授業の様子を動画配信
・家庭訪問を実施し、課題を配布

・ 学校の通信回線の容量に限界
があり、同時に実施出来る授
業数が限られる
・学校間の取り組みに差があった

・授業の補完として活用
・教室に来られない子の学習に活用
・ ７月からスタートするGoogle
社と清久小の共同研究の成果
を市内各校で共有

小中学校のオンライン学習に全国が注目！

・プロジェクトチームを立ち上げ�のべ₈₄0人の人員を動員し稼働！
・コールセンターの設置・申請書の受付処理・システム入力作業を円滑に行う

（人口同規模他市との比較）
一律10万円給付開始日

特別定額給付金�一律10万円
生活を守るための支援金

・ プロジェクトチームのメンバーは、過去に給付金事務を経験したことがある
職員を中心に招集し、給付金業務の受託実績がある業者に発注しました。

・ 事前の準備期間が短いなか迅速に給付する必要があったことから、郵送申請
の発送をとにかく早くするように努めました。発送後、各世帯から一気に申
請書が届いたことから、フル稼働で取り組みました。

市役所担当者に直撃インタビュー！

（2020年５月21日調べ） 

オンライン申請 郵送申請
久喜市  ５月７日 ５月21日 
深谷市  ５月22日   ５月下旬 
戸田市  ５月下旬 ６月下旬 
朝霞市  ５月下旬 ６月上旬 
新座市  ５月2₅日 ５月29日 

５月₁日
委託業者等契約手続開始
オンライン申請受付開始
手作業での振込先等確認�

５月７日 給付金振込開始（オンライン
申請）�

５月８日～₁₄日 給付対象者確認・抜き作業
（DV避難者等）

５月₁₄日 申請書納品・検品
５月₁₅日 申請書発送�
５月₁₈日～ 申請書受付開始・内容確認
５月₂₀日～ 交付決定通知発送�
５月₂₁日～ 給付金振込開始（郵送申請）

久喜市の
スピードが
際立った！�
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提
出
区
分

議
案
番
号

議　案　の　概　要

新政久喜 政策の会くき 公明党
久喜市議団

日本共産党
久喜市議団

市民の政治
を進める会

無
会
派 議

決
結
果
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36 令和２年度一般会計補正予算（第１号）
新型コロナ対策、緊急経済対策　他 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

37 令和２年度国保特別会計補正予算（第１号）
傷病手当金支給　他　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

38（市税）所有者不明固定資産の課税方式見直
し、葉巻たばこの課税方式の見直し 等 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

39（都市計画税）法改正に伴う条例改正（附則
など） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

40（国保税）均等割額「５割軽減」「２割軽減」
の対象基準額の改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

41 新型コロナ対策及び地域経済対策等の経費の
ための基金を設置 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

42（後期高齢者医療）新型コロナに感染した被用
者に傷病手当金を支給 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

43（国保）新型コロナに感染した被用者に傷病手
当金を支給 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

市
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44

令和２年度一般会計補正予算（第２号）
障がい者・介護入所者施設にオンライン面会
環境の整備、商店街支援プレミアム付商品券
発行、防災備蓄品整備、小・中学校児童生徒
に１人１台のタブレット端末を配備 他

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

45 令和２年度介護保険特別会計補正予算（第１号）
被保険者（第１～３段階）の介護保険料の軽減 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

46（市税）新型コロナ等に係る徴収猶予の期間
を延長、寄附金税額控除の特例を設定 等 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

47（都市計画税）法改正に伴う条例の改正（附
則など）（総） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

48（介護保険）第１段階から第３段階までに該
当する第１号被保険者の介護保険料の軽減 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

49（手数料）建築物エネルギー消費性能の認定に
対する事務手数料の算定方法の改正 等（建） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

50
（地区計画区域内建築物等の制限） 東鷲宮地区
計画の区域を拡大し西口駅前センター地区と
呼称し、建築物の用途・敷地面積・壁面の位
置について制限する改正（建）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

51 鴻巣行田北本環境資源組合の名称を「彩北広
域清掃組合」に変更（総） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

52 監査委員の選任　斉藤広子氏 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ▲ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 同意

53
令和２年度一般会計補正予算（第３号） 
市議会議員の報酬及び市長、副市長、教育長
の給料を減額し新型コロナウイルス感染症対
策事業基金に積立 他

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

54
（市長等給与減額）新型コロナの影響を鑑
み、７月～９月分の給料を市長30％、副市長
20％、教育長10％減額

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

55 小・中学校校内通信ネットワーク整備工事の
請負契約の締結 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

56

令和２年度一般会計補正予算（第４号） 
４月28日以降に出生した子どもに商品券５万
円を支給、N95 マスク・医療用ガウン・フェ
イスガードなどの衛生用品の配布、６月～８
月分の学校給食費の無償化 他

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

57 固定資産評価員の選任　齋藤英行氏 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 同意

議
　
員

1 （市議会委員会）国民健康保険及び後期高齢
者医療制度の所管委員会を変更 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

2

（議員報酬減額）※修正案
7月～ 9月分の報酬を 10％減額 × × ×

討
×
討 × × × × ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○

討 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

（議員報酬減額）※原案
7月分の報酬を 50％減額 ○ ○ ○ ○ ○ ○

討 ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
修正部分
を除く
原案可決

議
　
員
（
決
議
）

1 コロナ禍における支援策として水道料金の減
免を求める決議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

2
緊急事態宣言下において社会を支える医療従
事者をはじめ、エッセンシャルワーカーに対
し敬意と感謝の意を表する決議

○ ○ ○
討 ○ ○ ○ ○ ○ × × × × − × × × × × × ○ ○

討 ○ ○ × × ×
討 × 否決

3 新型コロナウイルス感染症における「医療法
人 土屋小児病院」に対する支援に関する決議 ○ ○ ○ ○

討 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

議
　
員
（
意
見
）

3 東京高検検事長の定年延長を行った閣議決定
の撤回を求める意見書 × × × × × × × × × × × × − × × × × × × ○

討 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 否決

4
新型コロナウイルス感染拡大によって家賃の
支払に困難を来す人々など、すべての人に安
心できる住居の確保・維持を求める意見書

× × × ×
討 × × × × ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

5 雇用調整助成金のさらなる改善・拡充等を求
める意見書 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

6 国会における憲法改正議論の推進を求める意
見書 ○ ○ ○ ○ ○ ○

討 ○ ○ × × × × − × × × × × × × × × ×
討 × × ×

討 × 否決

令和２年６月定例会 提出議案とその結果
○…賛成　×…反対　▲…除斥　△…欠席　退…退席　討…討論をした議員　※議長は採決に加わらないため「−」で表示
付託委員会 (総)…総務財政市民常任委員会 (福)…福祉健康常任委員会 (建)…建設上下水道常任委員会 (教)…教育環境常任委員会 (予)…予算決算常任委員会

赤字・・・補正予算のための議案　※年度中に急遽必要になった事業のお金を確保する等の予算　青字・・・条例改正に関わる議案
専決・・・議会を開く時間が無い緊急の案件を、市長の判断で処理すること
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議員提出
第 2 号

議員提出
第 2 号

決 議
第 2 号

決 議
第 3 号

意 見
第 3 号

意 見
第 4 号

意 見
第 6 号

久喜市議会の議員の議員報酬の減額に関
する条例＜修正案＞

久喜市議会の議員の議員報酬の減額に関
する条例＜原案＞

緊急事態宣言下において社会を支える医
療従事者をはじめ、エッセンシャルワー
カーに対し敬意と感謝の意を表する決議

新型コロナウイルス感染症における「医療法
人 土屋小児病院」に対する支援に関する決議

東京高検黒川弘務検事長の定年延長を
行った閣議決定の撤回を求める意見書

新型コロナウイルス感染拡大によって家賃の支払に困難を来す人々
など、すべての人に安心できる住居の確保・維持を求める意見書

国会における憲法改正議論の推進を求め
る意見書

【反対】　コロナ禍で困窮された方に直面した時、寄附できな
い自分の立場をはがゆく思う。議員も生活者であるので無理
な議員報酬削減はできないが、提案された修正案の議員報酬
10% 3か月の削減は、少なすぎるので反対する。 （成田議員)

【反対】　10％３か月の削減案では、影響を受けた事業者
や市民に寄り添うことは出来ず、久喜市議会として、共感
することが重要であり、この姿勢を示してこそ市民の負託
に応える議会であり、この修正案には反対する。 （園部議員)

【賛成】　報酬の減額について四会派と無所属議員の
19名は議論を重ね、合意形成を図った。市三役も歩
調を合わせ報酬の減額を求める。議員間での議論と
合意形成の図られた修正案に賛成する。 （岡崎議員）

【賛成】　コロナウイルス禍による経済への影響は、生活
弱者といわれる人達へしわ寄せされる。市民に寄り添い、
市民とともに歩むため、議員の寄附行為にあたらない議
員報酬７月分50％削減する条例に賛成する。 （並木議員）

【反対】　決議案は東京都議会の文章をほとんど引用してい
るが、「その負担を軽減し…」という結論部分を削除したのは
なぜか。一部の職業のみを取り上げるのは職業差別にもつな
がり、すべての人々の協働と連帯が重要である。 （猪股議員）
【賛成】　コロナ禍の中、医療や福祉などに従事する方や社
会機能維持に関わる方へ、感謝の意を伝えることに反対の議
論に違和感を感じた。エッセンシャルワーカーに感謝の意を表
し議会はコロナ禍対策を最大限に行うべきだ。 （成田議員）
【賛成】　働く者が互いにリスペクトをし、敬意と感謝の気持
ちを持つことは大切である。同時に感謝のみならず医療資源の

【賛成】　検察庁法は国家公務員法に対して特別法で
ある。「国家公務員法での定年延長は検察官には適応
されない」が政府見解だ。強引な現政権の解釈変更は
検察庁法違反と考え撤回すべきである。 （渡辺議員）

【反対】　住居困窮者への支援は必要であるが、現制度が緩
和されたこと、他の生活保護等の支援策もあり、更なる拡充
は、限りある財源の中で、バランスを欠く住宅確保給付制度と
なりかねないことから、この意見書には反対する。 （園部議員）

【反対】　いま国民は極度の緊張と暮らしの不安におののい
ている。不急のテーマであり、国民が求めていない憲法改正
議論より、国難とされる状況にすべてを集中させ、国民に安
心と希望を抱かせるのが国会の仕事である。 （平間議員）

【反対】　憲法に「緊急事態条項」を盛り込むべきだという
意見書である。緊急時には憲法秩序を停止して、基本的人権
を制限し、国民を強制的に統制しようというものである。新型
コロナに便乗したあまりにも乱暴な論理である。 （猪股議員）

【賛成】　日本は、緊急事態条項がない中、国が命令しなくと
も、自粛要請だけで秩序が保たれる稀有な国である。有事を想
定せず、平時・平和な時にしか機能しない憲法で良いのか。コ
ロナ禍の後、国の在り方の活発な議論を求める。 （並木議員）

議案等に対する討論

【賛成】　他の医療機関の現状を調査の上、医療機関は広域
性の面から、様々な手段を講じて国・県に要望活動を行うこ
と、また、限られた財源の中、医療機関への支援について広域
で検討して頂くことを要望し、賛成討論とする。 （園部議員）

拡充など国や県に求めるため、力を合わせる考えを持っている
かとの問いに「求めていく」の答弁もあり賛成。 （石田議員）

　コロナ対策事業の財源に少しでも資するべく、議員報酬を削減しました。
　議員は公職選挙法により「選挙区内における全ての寄附」を禁止さ
れていることから「寄附」をすることは出来ません。そのため、コロ
ナ対策の財源に寄与するためには、報酬そのものを削減するように条
例を変更する必要があります。新政久喜から提出された「議員報酬月
額から50％を１か月分減額する」条例案を「削減幅を10％３か月」に
修正の後、賛成多数で可決。削減額が決定しました。

各委員会における行政視察などを取りやめ、コロナ対策の基金に積み立てます。

削減額

削減額

久喜市議会として、コロナ対策の財源創出へ
①議員報酬を 1人約12万円削減
　（10％、３か月分）

②�委員会視察などの研修を取りやめ 約340万円

約337万円
役職 削減額合計

(1人当り)
議長 (1名) 144,900円
副議長 (1名) 129,900円
委員長 (6名) 126,600円
議員   (19名) 123,000円

市内の病院・診療所及び歯科診療所へ、感染症予防のため衛生
用品を配布する経費に充てられます。【削減した分の使い道は?】�
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　 Now!!

　議長、副議長、監査委員を
「議会三役」と言います。全国
の地方議会における女性議員
の割合は1₄%（₂01₉年₆月1日現
在）である中、三役が全て女性
である議会は、全国的にも非常
に珍しいと言われています。

新型コロナウイルス感染症の
影響で、収入の減少・家計費増等で生活が苦
しいとの声があります。市民・事業者に対し、
さらなる支援策が強く求められています。 

　効果的な支援策として、市民・事業者の水
道料金の減免を行うよう、強く要望する決議
を、全会一致で可決しました。 

新型コロナウイルス感染症
の拡大に伴い、全国の医療機関では、大幅な
減収が続いており、病院経営は深刻な事態を
迎えています。 
　久喜市に所在し、埼玉県東部北地区におけ
る小児二次救急医療の中核をなしている、土
屋小児病院も入院患者が減少し病院経営に影

響が及び、医療従事者の処遇の低下が懸念さ
れています。 
　経営破綻による医療崩壊を回避するため、
財政支援を講じるよう埼玉県へ要望。
　また久喜市としても、東部北地区の市町と
連携し、同病院の運営継続に向け支援するこ
とを要望する決議を全会一致で可決しました。 

水道料金のうち基本料金
２カ月分(８月or９月の検針分)
免除が決定しました。 

約₆万₇000件（市民及び事業者）

　女性議員として初めて久喜
市議会議長に就任をいたしま
した。コロナ禍により新しい時
代へと向かう中、多様な住民
ニーズに応えるべく『君子九
思（論語）』を心がけ、きめ細
かにしなやかにたくましく職
責を務めて参ります。

　６月議会におきまして副議
長の要職を担うことになりま
した。光栄であるとともに責
任の重さを感じます。久喜市
発展のため市民一人ひとりの
声を市政に反映させ議会運営
に誠心誠意努力いたします。

　コロナ禍の新しい生活様式
を求められる中、貴重な税金
が市民サービス向上のため有
効・適切に使われているか、
公平不偏の心を保持し、きめ
細かな女性の視点で職務を遂
行して参ります。

【副議長】 盛永 圭子

【副議長】 盛永 圭子 【議長】 春山 千明 【監査委員】 斉藤 広子

【監査委員】 斉藤 広子【議長】 春山 千明

水道料金の減免決議可決

 小児二次救急医療の中核である 

『医療法人�土屋小児病院』支援に関する決議可決�

『�君
くん

子
し

九
きゅう

思
し

�』 『�誠
せい

心
しん

誠
せい

意
い

�』 『�公
こう

平
へい

不
ふ

偏
へん

�』

６月定例会の気になる議案をピックアップ

対象件数

免 除 額
約1億₆₉00万円

久喜市の病児保育を担う

決議文要旨

決議文要旨

新たな議長・副議長・監査委員が就任しました

６月定例会の気になる議案をピックアップ

『医療法人�土屋小児病院』支援に関する決議可決

約1億₆₉00万円

決議を
受けて
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田村　栄子 議員 無会派

感染防止対策衛生用品例

　一般質問は、議員が本会議で行う質問のことで、市政全般にわたって事業の執行状況、将来に対する
方針等について質問し、執行機関から報告・説明等を求めるものです。住民から重大な関心と期待を持
たれている事について問いかけ、議員自らが政策提言を行い、政治姿勢を示すことができる大事な議員
活動の場です。
　本会議場での議員一人当たりの質問時間は₃₅分間です。今議会では４日間行われ、質問した議員は
22名です。

　紙面の都合により、要約した原稿を質問した議員自ら作成し掲載しています。

本会議はインターネット中継でもご覧いただけます

皆さんの声を議会へ！

新型コロナウイルス感染再拡大への備えは
衛生用品の周到準備と必要情報の迅速広報答

問　感染防止策の取組みとして、感染の有無の判
定は抗原・抗体・PCR検査※が必要である。①検
査体制は如何か。②市内公共施設に非接触型体
温計、扇風機等を設
置すべきだが如何か。
③各公共施設の利用
に当たり、市民の立
場で方法を考えるべ
きだが如何か。④新
型コロナウイルスと
インフルエンザのダ
ブル災害の対策は如何か。⑤市内の医院ではコロ
ナ以外の病気の患者が激減し、経営が逼迫してい
る現実を把握しているか。⑥市長はこの疫病から
市民の命をどのように守る考えか。
答　①幸手保健所管内に発熱外来PCRセンター
が設置された。②体温計や扇風機を順次設置。③
各施設の管理者に個別に相談を。④季節性インフ
ルエンザワクチン接種の推奨と国の動向を見て対

応する。⑤病院経営の逼迫は承知している。
市長 　⑥非常事態における感染防止策と、社会
活動の維持の両立に全力で取り組む。

問　協議の進み具合は。病院の東病棟の扱いは。
答　病院側は跡地での医療の継続のため、各方面
に対し調整中。東病棟の活用も併せて検討される
ものと認識。最近はコロナの影響による諸事情で
協議をもつことが困難であった。

問　①複合災害時の避難所収容可能者数を公表す
べき。②広域避難の他市との連携は。③作成中の
新リーフレットはいつ頃できるか。
答　①避難所収容可能面積を公表する。②茨城県
古河市と相互応援協定を締結。その他埼玉県内市
町村間で災害時の基本協定を締結。③来年₃月に
「久喜市洪水避難決断ブック」を完成予定。
その他の質問 ◇狂犬病予防注射の中断後の手当

は◇オンライン授業の格差をなくすには

済生会栗橋病院の移転後の跡地活用の方向は

新型コロナウイルス流行中の防災対策は

…　PCRはpolymerase chain reaction（ポリメラーゼ連鎖反応）の略語で、PCR検査は、患者から取った検
体を特殊な液体につけ、新型コロナウイルスがいるかどうかが判定できる検査。
※PCR検査

一般質問
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渡辺　昌代 議員 日本共産党久喜市議団

丹野　郁夫 議員 公明党久喜市議団

…　会議をする時に、遠隔拠点とインターネットを通じて映像や音声のやり取り、資料の共有
などをお互い違う場所にいながら、コミュニケーションをとること。
※Web会議（ウェブ会議）

デジタル化を推進する行政改革を
答 ICTを活用した働き方改革を進める

問　コロナ感染での医療関係者や介護施設・障が
い者施設など密接な業務を行う職員等にＰＣＲ検
査を優先実施し、第２波・
３波の感染拡大に備える
べきでは。また、各事業
所等への感染症対策の必
要経費補償、デイサービ
ス中止などの減収補填や
リスク相応の手当を国にしっかりと求め、市単独
でも支援をすべきではないか。
答　ＰＣＲ検査は県の方針として感染症の症状、
感染の疑いがある場合に限定されているので、方
針に一致しない検査は難しい。また、国の第２次
補正で感染症対策の経費や事業所職員への慰労金
が盛り込まれた。市では給付金等支援はしない。
問　出産間近な妊婦全員にＰＣＲ検査を実施すべ
きではないか。
答　検査を行う都道府県に財政支援が盛り込まれ
た。埼玉県に対し働きかけていく。

問　学校休業期間、市はいち早くオンライン授業
を開始した。Wi-Fi環境が無い家庭、所得の低い
家庭の通信費、障がいのある児童生徒への支援、
教職員の ICT教育等の課題があるが、市の方針は。
答　保護者にアンケートを取りオンライン学習を
スタートした。Wi-Fi環境の無い児童生徒は PC
室に登校する等対応した。ルーターの貸し出しや
通信費は、低所得世帯への国の補助金や就学援助
費 等 を 活 用 し、
教育の機会の均
等を図る。障が
いのある児童生
徒 に 対 し て は、
個々の状況に合
わせてご家庭と
相談の上、国の補助制度等を活用して対応する。
教職員の ICT を用いた指導力向上に向け、各学
校の中心となる推進者を育成し、拡げたい。
問　学校における感染拡大防止のための対応とと

問　コロナによる生活困窮者
への対策は急務である。住宅
確保給付金や貸付制度、税・
公共料金の猶予や減免、生活
保護など寄り添った対応を。
答　貸し付けや住宅確保等の相談・申請・給付は
大幅に増えている。引き続き社協と連携を図り適
切な支援を進める。税等の猶予・減免に関する問
い合わせや相談に丁寧に対応し、広報くきやホー
ムページに申請案内を周知する。生活保護に関し
ては窮迫した場合など速やかな決定に努めている。
問　小中学校では修学旅行が中止となった学校が
出ている。何らかの代替案を検討すべきではない
か。更に取り消し料の個人負担は公費にすべきだ。
答　代替案及び、キャンセル料について検討して
いく。
問　持続化給付金はまだ申請出来ない事業者に
とっては死活問題だ。国に改善を求めているのか。
答　サポート会場相談窓口の設置要望をしている。

もに、発熱症状や不安が見られる児童生徒に対す
る偏見や差別解消を図るべきだが、市の取組みは。
答　各学校では、家庭と連携した健康観察カード
を用いて健康状況を把握している。また、文科省
マニュアルや県ガイドラインに基づき、換気や手
洗い、消毒などの感染症対策を徹底している。発
熱した児童生徒の偏見や差別はあってはならず、
感染症について正しく理解し、自らが適切な対応
ができるよう心の醸成をはかる。

問　マイナポータル活用や電子マネー決済の導入、
Web会議※の活用や職員の勤務体制の再構築を。
また市刊行物の配布を今後も業者委託とすべき。
答　コロナ禍における分散勤務や時差出勤、テレ
ワーク等の取組みにより得た知見や課題等を踏ま
え、さらなる各種ICT の利活用や働き方改革を
推進する。広報紙等の配布は、今後も区長の皆様
にご協力を頂きながら実施していきたい。

介護施設等への感染症対策補償、減収補填を

withコロナにおける小中学校環境整備を

国の2次補正で経費や職員への慰労金を支給答

感染防止とGIGAスクール構想を推進する答
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平間　益美 議員 日本共産党久喜市議団

斉藤　広子 議員 公明党久喜市議団

対応が急がれる緊急性1位の学校

…　女性には胎児を育てる子宮がある。長期にヒトパピローマウイルスに感染するとガンにな
ることがある。それを予防するためのワクチン。

※子宮頸がん予防ワクチン

問　小中学校のトイレ洋式化・雨漏り対策工事の
基本方針が示されたが、工事開始の時期や、どの
学校から行うのかなどの具体策が示されていない。
久喜地区では本町小学校が第１位、久喜北が第２
位、中学校では太東中学校が第１位と、優先順位
を決めているがこの順番で計画を作成して工事を
実施していく
ということか。
答　基本的に
は優先順位の
とおりと考え
ている。
洋式化率の順番、さらに施設の劣化状況を勘案し
ながら、少しでも早くという希望は当然あるので、
年２校というような目標を定めている。

問　６月15日より通常授業を行うことが決定され
たが、今までどおりの授業体制は難しいことが指

摘されている。一部自治体では、１学級の人数を
30人以下、あるいは28人以下にするなどの対策を
講ずるとしている。久喜市の対策を伺う。また、
今回のコロナ感染によって、保護者の経済的基盤
は大きく減少している。久喜市として第１子、第
２子の給食費を半額にし、保護者の支援を行う必
要があると考える。
答　教育委員会としては、今後も各学校の実情に
応じて現状の施設を最大限に活用し、可能な限り
密とならないよう学校と連携して感染防止に努め
ていく。令和２年度の学校給食費については、全
ての保護者への経済的な支援として、一部を無償
化することについて検討している。第１子及び第
２子の給食費を半額にした場合、年間約２億
₅,000万円の財源が新たに必要になり考えていな
い。
その他の質問 ◇新型コロナウイルスにより、苦

境に立たされている視覚障がい者の方の支援につ
いて◇GIGAスクール計画

市立小中学校大規模改造基本方針を問う
今後具体的な学校や実施年度について検討答

小中学校の学校再開で伺う
答 ３密を避け現行の学級で感染防止に努める

問　定期接種の権利がなくなる高校１年の女子に
対しては、接種の可否を判断する情報と助成期間
終了の権利失効通知を出すべきではないか。
答　高校１年女子を対象とした情報提供は考えて
いない。
問　予防医学という部分の中でワクチンや女性特
有のがんとか、市民に知らせて行くための周知に
対してはどのように取り組んでいく予定か。
答　国から積極的勧奨を控えるようにとあった
が、広報による周知であることは積極的勧奨に含
まれないという国の通知があるので、今回高校１
年生になって接種期限が終了する方には、目に触
れる広報で周知をする。

問　市の役割として、包括支援体制の整備につい
て市の責務は重要である。地域福祉計画として関
係者と合意し、計画的に推進していくことが有効

だが、どのような
内容とスケジュー
ルで取り組むのか
伺う。
答　健康福祉推進
委員会などにおい
て関係者や関係機
関の意見を伺いな
がら、次期地域福
祉計画の策定に併
せて検討していく。

問　前計画で予定されていた子育て包括支援セン
ター、保健センター、生涯学習センター、こども
図書館等、緊急性を必要としている今後のサービ
スについてどのように考えて行くのか。
答　市民の皆様の切実な要望であると認識。今後
何らかの形で何としても実現してまいりたい。

子宮頸がん予防ワクチン※対象者に正しい情報
国の動向を注視し情報提供の手段を検討答

地域共生社会の実現へ「断らない」相談支援を
答  モデル事業の取組例などを参考に課題や必要

な機能などについて研究

市民サービスのための理科大跡地活用を
答  最も効果的な方法を検討していく必要がある
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柿沼　繁男 議員 政策の会くき

平沢　健一郎 議員 新政久喜

オンライン学習（栢間小学校）

東京理科大学跡地

問　５月18日の全員協議会で、市長が公約に掲げ
た東京理科大学跡地の民間活用は断念するとのこ
とであったが、公共施設に対する市長の考え方に
変化があったのか伺う。
答　限られた財源の中で、多様化する市民ニーズ
に的確に応えていくためには、公共施設について
も経営的な視点で設備投資等を行っていくことが
重要である。老朽化した施設の統廃合や余剰施設
の複合的な活用など、アセットマネジメントの推
進が必要不可欠であるという考えに変わりはない。
問　今後、東京理科大学跡地をどうしていこうと
考えているのか。　
答　公共施設を取り巻く環境は、大きく変化し新
たな局面を迎えていることから、将来を見据えた
公共施設の再編の中で検討していきたい。
問　市民から要望のあった生涯学習センターにつ
いて、どのように考えているのか。　
答　生涯学習センターについては、何としても実
現していかなければならないと考えている。早急

問　GIGA(ギガ)スクール構想※で児童生徒の学
習環境はどのように変わるのか。
答　各学校に₄₉台程のタブレットが整備をされてい
る。この構想の実現で、高速大容量通信ネットワー
ク環境と児童生徒１人１台の学習用端末が整備さ
れ、個別最適化された学習環境が提供できる。
問　この学習環境の実現に向けて施策の説明を。
答　OECDが実施した国際的な学習到達度テス
トPISAで、コンピュータベーステストが導入さ
れた。そのために、日本の子供たちの読解力が
非常に低下をした。その原因は、日本の脆弱な
ICT(情報通信技術)環境にあったと言われてい
る。将来的には、コンピュータベーステストを導
入していく方が子供たちのためになると考えてい
る。
問　久喜市のオンライン学習は、GIGAスクール
構想にどのようにつながるのか。
答　臨時休業中のオンライン学習の取組は、今後
のこの構想を実現する基盤づくりにつながった。

に整備の検討を行う。
問　生涯学習センターの早急な実現に向けてどの
ような方法を考えているのか。
答　既存施設の空きスペースを有効利用する方法
で整備することが最良であり、現在のところ鷲宮
総合支所の空きスペースに整備するということを
大きな選択肢として検討している。
問　将来を見据えた公共施設の再編を検討すると
のことだが、具体的にどのように考えているのか。
答　老朽化した施設の統廃合や余剰施設の複合的
な活用、用途が重複した施設の集約などとともに、
市役所で行う手続
きのワンストップ
化を目指し、公共
施設の核となる新
庁舎の建設につい
て検討すべき時期
であると認識して
いる。

※GIGAスクール構想 …GIGAはGlobal and Innovation Gateway for Allの略。児童・生徒1人に1台PCと、全国の学校
に高速大容量の通信ネットワークを整備し、多様な子どもたちに最適化された教育を実現する構想。

子どもの読解力低下は、ICTの遅れが原因

問　オンライン学習を行った経験から、GIGAス
クール構想を進める上で必要なことは何か。
答　全児童生徒と全教職
員に教育用グーグルアカ
ウントが発行され、クラ
ウド上のサービスが利用
できる。これにより、小
学校から中学校への進学
や教職員の異動でも、
データが引き継がれ、サービスを継続することが
できる。将来的に、高校への進学、教職員の他市
町村への異動を考えたとき、県全体で運用できる
ことが最も効率的であり、県や他市町村教育委員
会との連携が必要である。
問　本来であれば埼玉県がやるべき課題では。
答　全国的にも埼玉県のICT教育は遅れていた。
いろんなデータで出ていたが、なかなか改正され
なかった。これを機会に県も本腰を入れて、ICT
教育を進めて欲しい。

東京理科大学跡地の活用について
公共施設の再編の中で検討していく答
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盛永　圭子 議員 政策の会くき

石田　利春 議員 日本共産党久喜市議団

新型コロナの治療に奮闘する病院ほ
ど赤字に。財政支援が求められる。

「特別定額給付金10万円」を
　　　　　　　　　もれなく給付する為に

問　測量・用地買収などいつ頃からはじめるのか。
答　杉戸県土整備事務所によると、用地測量を完
了し、既に用地買収に着手している。取得率は約
2₇％である。引き続き用地買収を進めていく。
問　歩道の整備を同時に進めてもらいたい。
答　歩道整備は交差点から北側は野通川まで、南
側は野々宮バス停までの区間を交差点の改良と併
せ整備する予定である。
問　通学路になっている。児童・生徒の安全の為
に早急に改良事業を進めてもらいたい。
答　杉戸県土に伺ったところ、用地交渉・用地買
収を進めていく。

問　菖蒲南中学校のブラスバンドの楽器は古くて
新しい楽器を購入してくれないのはなぜか。
答　楽器の点検については詳細を把握しているわ
けではない。
問　一生懸命頑張る生徒さんのために正しく演奏

問　６月15日現在の給付状況は。
答　申請は₆2₁00件、₉2.₅₄%。給付は全体の約₉0%。
問　申請書の不要欄にチェックがあり、金融機関
の口座情報等に記入されている場合の対応は。
答　誤って記入したものと考え電話で確認し給付。
問　路上生活者で住民基本台帳に記載ない方は。
答　住所設定をした市に申請すれば受給できる。
問　急に入院などしてしまった場合の対応は。
答　再発行し入院先に送付する。
問　未申請の方に、申請を促す督促状を出しては。
答　改めて「申請お願い」の手紙を差し上げたい。
問　DV被害者から届かないとの相談があった場合。
答　相談があれば状況に応じ対応し給付する。
問　オンライン給付は混乱を招いたのでは。
答　パスワードの変更、ロック解除で混乱した。
問　決定通知書と一緒に「寄附のお願い」の文書
が同封された。寄附は自主的にするもの。むしろ
「家賃補助」などの給付案内を出すべき。
答　寄附のお願いを「寄附賛同のお願い」にした。

できる楽器を与えるべきと思うが。
答　点検、修理、新しいものの更新については、
各学校の要望を確認して対応していく。

問　菖蒲地区に大型ごみ処理施設や（仮称）本多
静六記念市民の森・緑の公園が建設される。市全
域から多くの市民の集まる施設となることが予想
される。菖蒲地区への循環バスの運行が必要にな
ると思うが市の見解を伺う。
答　新たな施設の供用に伴う菖蒲地区を含んだ公
共交通の整備について協議し、検討していく。

第２波に備え、支援策を連絡できる体制をとる。

問　広域避難先の確保はどこまで進んでいるか。
答　古河市は被災者受け入れ協定有り、結城市は
要請中。埼玉県内は全ての避難所に避難できる。
問　結城市などに「指定避難所※」を特定すべき。
答　指定避難所には地元の方も避難する。多くの
避難施設を確保し、分散避難が重要と考える。
問　分散して避難するにしても、浸水しない指定
避難所を久喜市として示すべきと考えるが。
答　専門家の意見も聞きながら検討していく。
その他の質問 ◇

コロナ感染拡大防
止に尽力する医療
機関に久喜市独自
の支援を◇済生会
栗橋病院との定期
協 議 の 内 容 は◇
PCR検査の拡充を

小林交差点の改良工事の進捗状況は
用地測量を完了し用地買収に着手している答

菖蒲南中学校の吹奏楽の楽器が古いのでは
答 楽器購入、更新は順次対応している

循環バスを久喜全域に走らせて！
答 久喜市地域公共交通会議で協議し検討する

コロナウイルス感染防止を踏まえ避難所の設置を

…　災害の危険性があり避難した市民や家に戻れなくなった市民等を一時的に滞在させるための施設。※指定避難所
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井上　忠昭 議員 新政久喜

新井　兼 議員 政策の会くき

人々を見守る久喜駅のアマビエ※

問　東京理科大学跡地活用検討業務委託の調査結
果で、市民レストラン、貸しオフィス、専門学校
といった案が難しいと判断されたことを受けて、
市長公約でもあったことから、市民に対してどう
説明すべきであるか、市長自らが行う必要がある
と考えるがいかがか。
答　市民の皆様に対して、これまでの検討結果を
時系列でまとめるなどして、市HPに掲載する。
また、市長自らも機会を捉えて市民の皆様に丁寧
に説明していく。
問　今後の理科大跡地の活用方針については、他
の施設と合わせて全体の視点から考えていくよう
だが、これまで個別に理科大跡地をどう活用する
か検討してきた。全体の視点からは当然あるが、
この問題は個別にも扱うべきではないのか。
答　例えば理科大跡地を改修し、公共施設として
使うとなると、新たな投資が必要となり、その判
断は出来ない。そういった判断も含めて市民に納
得頂ける形でお示ししていきたい。

問　新型コロナウイ
ルス感染症対策は、
国や県の施策と歩調
を合わせ、久喜市に
おける状況の推移を
把握し、市独自に市
民、事業者、医療従
事者に対する多面的な施策を展開していく必要が
ある。第２波、第３波の兆候を察知し、感染の広
がりを早期に見極めることが課題と考えるが、市
はどのような対応を進めていくのか。
答　国、県、市民、事業者、医療機関など、社会
全体が連携して感染防止対策に取り組む必要があ
ると認識している。得られた情報は、市ホーム
ページを通じて、またインターネット環境が無い
市民には広報紙等により、周知を図っていく。
問　特別定額給付金は、４月27日時点でお母さん
のお腹の中で育まれていた命が給付対象にならな
い。不公平感を是正する市独自の支援策を検討す

問　調査結果がよければ結局お金をかけていたと
いうことか。調査結果が出るまで、維持管理等に
お金をかけてきたが、いきなりここで、公共施設
にはしない、そこにお金をかけないという考えが
出てきたということなのか。
答　公共施設として東京理科大跡地に投資をしな
いという判断は、今回の調査結果等がもちろんあ
るわけで、公共
施設を取り巻く
環境が変わって
くる中で、いま
まで市長自らい
いなと思ってい
たことも、今回
しっかり撤回さ
せて頂いて、未
来に向けたしっかりとした判断をしなければなら
ないと決断をしたところである。

ることはできないか。また経済対策の観点から
も、市内の商工関係者への支援に繋がる市独自の
支援策も必要ではないか。
答　出産された家族の経済的な支援、子どもの健
やかな成長を少しでも応援できるような施策を考
えていきたい。商品券のような地元の経済を循環
させていく経済対策も同時に考えていきたい。
問　インターネット環境に恵まれていない市民に
対して、日々更新される感染防止対策や支援策等
の情報を届ける手段の確保が必要ではないか。昔
のかわら版、高札の手段も研究していただきた
い。
答　電話相談窓口、広報紙、テレビ埼玉データ放
送等を通じて感染防止や支援等の情報を提供する
と共に、継続して有効な手段を検討していく。
問　感染症と自然災害の複合災害では、避難所に
行くだけが避難ではなく、在宅避難や分散避難等
も併せて継続した啓発が必要ではないか。
答　避難のあり方は機会を捉えて周知していく。

理科大跡地活用計画に対する調査結果を受けて

ウィズコロナを生き抜く多面的な施策を
社会全体で連携しながら対応を進めていく答

※アマビエ …外見が人魚のようで鳥に似たくちばしがあり「疫病が流行したら私の写し絵を人々に見せよ」と言い残し海に消えていった江
戸時代の肥後（熊本）に出現したとされる妖怪。海中から光を輝かせるなどの現象を起こし豊作・疫病などに関する予言をしたとされている。
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川内　鴻輝 議員 新政久喜

田中　勝 議員 市民の政治を進める会

利用者の多い沼井公園の公衆トイレ

問　健幸・スポーツ都市として運動やスポーツを
通じて市民の健康を維持する上で、今後どのよう
な展開を考えているのか伺う。
答　健幸・スポーツ都市を目指し、普段スポーツ
や運動に接することが少ない方々に向けてのきっ
かけづくりを様々な角度から行っていく。オンラ
インを活用したスポーツ体験イベントの実施な
ど、現在のような状況下で可能なスポーツ、運動
の振興策についても検討していく。
問　運動や健康に関する情報を公開したり、市内
スポーツ団体の紹介をすることで健康づくりの
きっかけ作りを行いたい。市のＨＰだけでなく全
市民の手元に届く広報紙の活用を提案したいが。
答　広報紙を活用して個人のスポーツ体験談を紹
介するコーナーと併せて検討していきたい。
問　公園の利用時間を分散させること、また防犯
上の観点から夜間照明を整備すべきと考える。市
内公園のＬＥＤ化の進捗状況について伺う。
答　令和元年度に久喜地区₃₁2灯、菖蒲地区₁₁₈

問　新型コロナ問題の渦中、いつ起きるか分から
ない自然災害への備えも
考えなければならない。
先ずは、多くの市民が
押し寄せる避難所での３
密をどのように回避する
か、である。さらに、復
興を支えるボランティア
や医療体制の懸念も残さ
れる。この他、様々な難問題が発生すると想定さ
れる複合災害※時での避難所の設置について、久
喜市はどのように考えているのか、お示し願う。
答　新型コロナウイルス感染症が拡大する中で、
避難所を開設する場合には感染症対策に万全を期
すことが重要だ。
避難所における３密を避けるため、人と人の間隔
を空けること、マスクの着用や手指消毒を徹底す

灯、栗橋地区₆₈灯、鷲宮地区₁₇₉灯、合計₆₇₇灯の
交換が完了し、市内全ての公園の照明がＬＥＤ灯
になった。この取組により長寿命化が図られ、不
点灯となるリスクも軽減されたことで防犯上の効
果もあると考えている。
問　沼井公園内のトイレが和式であり、非常に汚
れているので改善すべきと考えるが、いかがか。
答　沼井公園のトイレは設置から₃₇年が経過し
ており、全ての便器
が和式であることか
ら、今年度に男子ト
イレと女子トイレ、
それぞれ１基ずつを
洋 式 便 器 に 交 換 す
る。維持管理につい
ても、誰もが快適に
トイレを利用できるよう定期的な清掃を実施し、
清潔さを保つよう努めていく。
その他の質問 ◇久喜マラソンの方針について

ること、定期的に施設の換気及び消毒を行うこと
が、必要と考えている。
ボランティアによる支援については、広域的な移
動を伴うことから、状況によってはご協力をお断
りする状況も考えられる。
医療体制についても、目に見えない感染症への対
応と医療環境の整わない中での救命措置など、大
変厳しいものとなる。
以上のことを踏まえ、避難所運営マニュアルや標
準的なレイアウト図などを作成し、適切な避難
所運営を図ってまいる。また、安全確保が可能
であれば、必ずしも避難
所に行く必要はないもの
との考えの下、市民に在
宅避難、分散避難、車中
泊、テント泊などの避難
方法を市ホームページ及
び「広報くき」６月号に
て周知している。

複合災害時の避難所の在り方
“どうするこの安全対策”

市内公園のLED化の進捗状況は
昨年度に677灯全ての交換が完了した答

新型コロナの渦中、自然災害が発生した場合の
備えについて

…　複数の現象がほぼ同時、または時間を置いて発生することによって起こる災害。新型コロナウイルスの
感染と豪雨や地震など自然災害が重なること。

※複合災害
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貴志　信智 議員 政策の会くき

長谷川　富士子 議員 公明党久喜市議団

…障がい者や高齢者、妊産婦、乳幼児、病弱者などが安全に避難できるバリアフリー化された避難所のこと。

問　東京五輪の聖火リレーが久喜市を通過するこ
との記念としてコースに銘板を設置する予算が
330万円計上されている。同様の銘板を設置する
他市を調べると、春日部市27万円、我孫子市60万
円、八潮市65万円（工事費含）と久喜市の予算は
高額すぎる。独自の調査でも86％の方が現状の予
算額に疑問を呈し、60％を超える方がそもそも銘
板を不要とした。ゼロベースで見直すべき。
答　調査の結果は真摯に受け止める。来年度はゼ
ロベースで見直す。

問　キャッシュレス決済の導入を2019年11月議
会から継続して提
案している。コロ
ナ感染拡大防止の
観点からも市税や、
公共施設・市役所
窓口支払に早期に
導入するべき。現

問　防災倉庫では新型コロナウイルス感染症対策
の備品が充分に備蓄されていない現状だが。
答　マスクや消毒液、非接触型体温計、使い捨て
手袋、間仕切りなど速やかに各地区の防災倉庫に
バランスよく、品目ラベルを貼り備蓄していく。

問　各避難所の収容人数制限を設けるべきだが。
答　埼玉県作成のガイドラインにより避難所の床
面積₁人当たり４㎡で収容人数を算出した。

問　各避難所の収容人数には限度があるために、
本当に避難所に行く必要がある方を優先に受け入
れられるよう、市民の協力が必要と思うが。
答　安全確保が可能であれば、必ずしも避難所へ
行く必要はない。在宅避難、分散避難、車中泊、
テント泊などの避難方法をホームページや「広報
くき」で市民に周知しているところである。
避難所レイアウト図は、避難所運営マニュアルに

在の検討状況は。
答　市税の支払いにおけるキャッシュレス決済は、
来年度から導入する。窓口でのキャッシュレス決
済は、これまでの研究を踏まえ効果的なところか
ら導入できるように検討を進める。

問　コロナを契機に一部手続書類の郵送受付等が
始まった。そもそも持参が不要で、郵送で対応可
能ならば今後もそうするべき。また電子申請の案
内が不親切。各事業のページに電子申請へのリン
クすら無い。早期に整備を。今後は行政手続きオ
ンライン化の大方針を打ち出すべき。
答　郵送で問題が生じない手続きは今後も郵送に
よる手続きを可能にする。電子申請は各事業の
ページとのリンクを貼る形で検討する。（今後の
方針として）情報推進化計画の改定を検討する。
その他の質問 ◇市事業の説明会の動画配信を◇

ノーネクタイの推進を

掲載し、ホームページでも周知していく。

問　コロナ感染症対策を含めた具体的な取組は。
答　国のガイドラインに従い、福祉避難所開設運
営マニュアルの見直しを行い、施設の早期開設調
整や３密を避ける感染症対策も検討している。

問　台風19号の教訓やコロナ感染症対策を含めた
行政・学校・地域との綿密な連携を図るべき。特
に防災時は大変に重要
である。市の見解は。
答　地元区長や自主防
災組織の代表者にお声
かけし、市職員、学校
職員と顔合わせを行う
ことで行政、学校、地
域を結び、避難所開設
及び運営時の連携強化
につなげていく。

聖火リレー記念銘板、330万円は高すぎる

複合災害に備えた避難所運営・対策は

来年度、ゼロベースで見直す答

感染症対策に万全を期していく　答

※福祉避難所

キャッシュレス決済の導入を

避難所の防災倉庫の備蓄品について

密閉・密集・密接の３密を避ける為に

避難所開設のレイアウト図を市民に周知すべき

福祉避難所※対象者、災害弱者の対応について

連携の取れた避難所の開設・運営を

市役所に来なくても完結する行政手続きを
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大橋　きよみ 議員 公明党久喜市議団

杉野　修 議員 日本共産党久喜市議団

面会も陰圧テントで体温測定

…骨と関節、筋肉など運動機能の衰えが原因で「立つ」「歩く」といった機能が低下している状態のこと。
…健常から要介護へ移行する中間の段階と言われている。年齢を重ねることで生じやすい衰え全般を指す。

※ロコモ
※フレイル

問　シルバー人材センターの登録者の中には紹介
された仕事で得た収入が、必要不可欠な生活資金
になっている人もいる。消毒の業務など新たな仕
事もある。今後コロナ禍の第２波の時に、安全面
を考慮しながら仕事の確保・依頼をすべきでは。
答　業務につく予定
だった方が、コロナ
の影響で業務がなく
なり、生活に困るよ
うな状況を考慮して、
できるだけ市として
もどんな業務がある
か、今後安全面も含
め検討していきたい。
問　ロコモ※＆フレイル※予防講座が好評だと聞
いている。シルバー人材センターで講師になった
方達が活躍できる場を確保していくことについて、
市としてどのような支援ができるか伺う。
答　シルバー人材センターと連携を図りながら、

問　国の各種休業補償などの給付制度について
は、電子申請しか受け付けておらず、申請すらで
きない市民がいる。上尾市では、市庁舎内に相談
所を設けて市民、事業者からの相談を受けている。
困っている市民に寄り添った対応が必要だ。
答　今後は窓口が設置できるように検討している。
問　第２波が来たときにまた外出自粛では、同じ
繰り返しになる。陰性と判定された市民が安心し
て暮らせるためにも、「攻めの検査」が必要だ。
ドライブスルー検査や、済生会での検査件数は。
答　公表しな
いということ
で把握してい
ない。
問　100年前の
スペイン風邪
の時と全然進
歩していない。
医療従事者や

フレイル予防サポーターの活用が図られるよう関
係団体へ周知するとともに、感染防止対策に十分
配慮しながら、会場の確保等も支援していく。

問　７月再開のいきいきデイサービスだが、今ま
でと同じ対応では感染リスクが高い会場があり、
配慮が必要である。どのように対応するのか伺う。
答　委託事業者としっかり意見をすり合わせ対応
する。３密が避けられる環境を整えて再開する。
問　要介護状態への進行を予防する事業は、第２
波の時に中止だけでなく、孤立しないよう取組を。
答　電話による声かけを全ての会場で今後も実施。
問　いきいきデイサービス利用者に配食サービス
事業の利用を、第２波の時は柔軟に対応すべき。
答　電話での声かけ時に、健康状態・生活状況等
の確認の中で、食事を作る時に支障があるような
話があれば、市として対応する。
その他の質問 ♢使用済み紙おむつのリサイクル

教師、保育士、介護従事者など仕事で濃厚接触す
る市民優先で検査を。
答　病床数、ベッド数が整ってない状況では、₁0
万人検査してほとんどが陽性と出た場合、医療の
崩壊を招く。検査と病床整備の両方を進める。

問　国の特別定額給付金の対象は、４月27日現在
の住民基本台帳に掲載されている市民である。
給付金の趣旨は、新型コロナウイルス感染症の影
響による子育て世代の経済的負担の軽減のためと
している。同じ年度、同じ年に生まれた新生児に
不公平があってはならないと考える。支援を。
答　出産されたご家族の経済的な支援や、お子さ
んの健やかな成長を応援するとともに、市内事業
者の経済対策につながるような市独自の子育て支
援事業を実施したいと考えている。
その他の質問 ◇今年度の埼玉県学力・学習状況

調査参加中止を

コロナ禍でシルバー人材登録者にできること

コロナ感染症対策で、「攻めのＰＣＲ検査」を

今後は生活に困る状況がないよう検討する答

コロナ禍いきいきデイサービスの取り組みは
答  電話の声かけで中止期間もフォローしていく

４月2₈日以降に生まれた新生児に給付金を
答  久喜市独自の子育て支援事業を実施したい
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園部　茂雄 議員 新政久喜

成田　ルミ子 議員 新政久喜

路肩を含め舗装整備が
必要な新幹線下の市道

問　新型コロナウイルスの感染拡大防止対策とし
て、初めてテレワークを実施したが、行政のICT化の
遅れが露呈した。今後、更なる業務のICT化、窓口業
務のオンライン化と電子申請※の推進を求める。
答　申請から交付、手数料の支払いまでの全てがオ
ンライン化で行うことのできる方法について調査研
究し、電子申請届出サービスの充実に努める。
問　マイナンバーカードの積極的な推進を求める。
答　来年度から健康保険証利用の本格運用を図る。
今後もマイナンバーカードの安全安心で利便性の高
いデジタル社会の実現を積極的に推進する。
問　電子マネー決済の推進を求める。
答　今後、ＱＲコードや電子マネーの導入に関係部
署にて手順書を検証し、効果的な所から導入に向け
て検討する。
問　分散する本庁・総合支所での移動を減らし、タ
ブレットによるオンライン会議の導入を求める。
答　自然災害等において有効手法であり、今回の
新型コロナウイルス感染対策の一つとしてオンライ

ン会議システム
の有効性は様々
な場面で確認で
きた。今後は働
き方改革の視点
も考慮し、タブ
レットの導入も
含め、オンライ
ン会議システムの導入を検討する。
問　各種相談業務（子育て・法律相談）等のオンラ
イン化の推進を求める。
答　今後はオンライン会議システムと合わせて、子
育て等の相談業務のオンライン化についても検討す
る。
その他の質問 ◇新型コロナによる地域経済への

影響◇緊急事態宣言解除後の市民生活のロード
マップを示すべき

問　南２丁目から白岡市に抜
ける新幹線下の市道は、路肩
部分が崩れている。新幹線高
架からの雨水で、くぼみも多
くみられる。抜け道としての
交通量も多い。状況を把握し
ているか。
答　路肩部分の砂利や舗装が
は が れ て い る 箇 所 が あ る の
で、補修をし、砂利を入れる。
問　路肩の砂利の部分の舗装が必要だが、ＪＲと
市道の状況は。
答　高架下鉄道敷の部分を、市道として使用させ
ていただいている。砂利の部分を舗装するにはＪ
Ｒと協議が必要であり、既に具体的な協議に入っ
た。必要な部分の舗装を広げるために具体的な協
議をする。

問　令和元年度の児童虐待の相談件数、内容は。
答　身体的虐待₁₈件、心理的虐待20件、ネグレク
ト７件、性的虐待１件、合計₄₆件である。（中央
児童相談所から連絡のあった１件を含む）
問　通告の際の、児童への安全確認の実施状況と
その後の家庭へのフォローの方法は。
答　虐待が疑われるケースを含め、通告があった
場合、速やかに関係機関と連携し、安全確認や、
実態の把握をした。継続的に訪問もしている。
問　緊急事態宣言下での学校の休業や、保護者の
仕事の変化等により在宅が増え、児童虐待通告数
が全国的に増えているが、久喜市の状況は。
答　ストレスを感じるという相談は増えたが、児
童虐待につながる事案の発生はない。
問　保健相談等の状況はどうだったか。
答　緊急事態宣言下、集うことはできなかったが
乳児健診対応の家庭など、全戸、電話で状況確認
をし、家庭に寄り添える体制を作ってきた。

新幹線下市道の整備をするべきだが

行政のICT化の推進を求める

路肩の舗装を含めＪＲと協議に入った答

利便性の高いデジタル社会を目指し検討する答

児童虐待問題の取り組み状況に変化は
答  本市においては増加の傾向はみられない

…₂₄時間₃₆5日、インターネットを利用して、自宅や職場から各種申請や届け出を行うことが出来るサービ
ス。久喜市では₄₄の手続きで電子申請が可能。

※電子申請

６
月
定
例
会

一
般
質
問

久喜市のここが聞きたい！
（16）（16）



川辺　美信 議員 市民の政治を進める会 

岡崎　克巳 議員 公明党久喜市議団

公共施設内に設置された
マスク受入箱

スマートIC設置による企業誘致が
期待される圏央道

問　スマートICの設置と企業誘致に関して国や
関係機関と確認作業を行っているか。
答　スマートIC新設に向け、NEXCO東日本と
打合せを始めている。今後、国交省主催のスマー
トIC設置の相談会に参加する。
問　企業誘致を図るスケジュールをお示し頂きたい。
答　スマートIC設置は久喜駅東口の久喜東停車
場線の延伸先に計画している。この沿道は吉羽諏
訪・前地区で都市計画マスタープランでも工業
系、商業系の施設立地を想定した新産業複合市街
地誘導地区に位置付け、再設定等も検討する。都
市マスの見直しは
令和４年度中に行
う。地域要望等も
踏まえ行政機関と
協議し開発手法の
検討、早期立地実
現の検討を今進め
ている。

財政安定化のため企業誘致を行うべきだが
企業誘致はスマートIC※建設周辺が大変有望答

問　コロナ禍で急激な収入減の市民・事業者に対
し、税・社会保険料・公共料金の猶予と減免は。
答　税目ごとに減免を規定し該当者に実施する。
問　国保及び後期高齢者医療制度の減免は。
答　国の新型コロナウイルス感染症緊急経済対策
の財政支援に基づき実施する。減免の対象・要件
申請の案内を納入通知書に同封する。
問　介護保険料の減免は。
答　収入の減少等一定の条件に該当する第₁号被
保険者を対象に実施する。納付通知書に減免の要
件等を記載したリーフレットを同封する。
問　上下水道の料金の減免は。
答　独立採算制の地方公営企業であることから、
慎重に検討する。
問　支払い猶予の申請書を簡易化すべきでは。
答　国が示した統一様式を用いて申請者の利便性
を図っている。また、職員が状況を聞取りながら
作成の補助をするなど丁寧な対応をする。
問　滞納世帯に対する差押え及びサービスの制

限、ペナルティを停止すべきだが。
答　新型コロナウイルス感染拡大の影響により、
納税が困難な方からの相談には状況を考慮した丁
寧な対応を行う。短期保険証の留め置きや、水道
の給水停止などは行っていない。
問　緊急事態宣言等によって、休業、失職及び収
入が大幅に減少した方の生活を支えるため、臨時
職員として緊急雇用を創設すべきでは。
答　内定の取り消しや雇止めになった方々が積極
的に応募できるよう、会計
年度任用職員の募集をホー
ムページ、SNSやメール等
で配信を行う。
問　市民や企業からマスク
について善意の寄附を呼び
かけ公共施設内に受入箱を
設置すべきでは。
答　公共施設内にマスクの
受入箱を設置する。

問　コロナ禍における今後税収減の見通しの中、
中期財政計画を見直すべきだが見解を伺う。
答　社会情勢及び経済状況に多大な影響を与え、
財政運営にも影響があることを想定し、今年度の
見直しに反映できるよう努める。税収の減少には
国の制度や財政調整基金を活用する。様々な角度
からあらゆる手法を用いて市財政運営、市民生活
の安定性を図っていく。

問　コロナ禍における財政安定化のため企業誘致
を図る取り組みを積極的にスピーディーに行うべ
きだが市長の考えを伺う。
市長 企業誘致は自主財源確保と雇用創出を図る
有効な手段。産業団地の企業誘致も進める。
問　市長の公約であるスマートICの設置地域が企
業誘致するエリアとしてふさわしいがいかがか。
市長 企業誘致も公約で掲げた。特に東口のス
マートICの建設に関しては周辺に広大な土地も
ある、大変有望な土地であると認識している。

今年度の学校給食費を無償化すべき
経済的な支援として一部無償化を検討する答

企業誘致について

…　高速道路の本線や、サービスエリアから、乗り降りができるように設置されるインターチェンジのこと。利用
をＥＴＣの搭載車両に限定しているので、従来のＩＣよりも低コストで済むことがメリットとされている。
※スマートＩＣ
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猪股　和雄 議員 市民の政治を進める会

久喜駅東口、壊れた水位計が放置さ
れている。ここに喫煙所を移転予定

※尿中コチニン検査 …コチニンはニコチンが体内で分解されてできる代謝物質。尿中の濃度検査でどの程度の受動喫煙を
受けているかを調べることができる。

問　子どもの受動喫煙をなくしていくために、子
どもの尿中コ

、

チ
、

ニ
、

ン
、

検査を行うよう提案する。熊
谷市で10年前から小学校４年生で実施し、保護者
の禁煙につながり、子どもの受動喫煙が減少する
という顕著な成果を上げている。
答　検査後のフォローの態勢が必要なので、先行
事例の実施状況や課題などを調査していきたい。
問　尿中コチニン検査の有用性は認めるか。
答　有用性はあると認識している。
問　実施する方向で、医師会や校医、教育委員会
と協議するということでよいか。
答　そのように進めていきたい。

問　久喜駅東口・西口広場の喫煙所はマスクを外
して「密」になるうえに、周辺への受動喫煙の害
も防げない欠陥喫煙所であり、撤去を求める。
答　６月に閉鎖を解除した。撤去は考えていない。
問　東口喫煙所は交番東側の場所に早期に移転を
進めていただきたい。

答　国交省に利
根川水位表示器
の早期撤去を求
めている。その
後に移設に向け
て準備を進めて
いく。

問　「気候非常事態宣言」は30市町村、「2050
年二酸化炭素排出実質ゼロ」は100自治体が表明
し、全国で地球温暖化対策の取り組みが進んでい
る。久喜市もこうした宣言を行うよう求める。
市長　久喜市環境基本計画や環境保全率先実行計
画で取り組んでいるので、宣言を行う考えはない。
その他の質問 ◇久喜市地域防災計画に「健康危

機・感染症対策」を位置づけるべき◇ＰＣＲ検査
センターの開設に当たって久喜市の誘致や人的・
財政的支援の取り組みは◇同性パートナーシップ
制度の実現へ、今年度の取り組みは

子どもの受動喫煙防止へ
　尿中コチニン検査※の実施を

委員会構成が変わりました
委員会は本会議よりも詳細な議論を行う場です。

久喜駅東口喫煙所の早期移転を

久喜市で「気候非常事態宣言」を求める

　久喜市議会では、任期４年のうち、２年ごとに委員会メンバーの入れ替えを行っています。
₂01₈年の選挙から２年が経過しましたので、委員会メンバーの再編成が行われました。

委員長 丹野　郁夫
副委員長 田村　栄子
委　員 平沢　健一郎
　〃 杉野　修
　〃 上條　哲弘
　〃 井上　忠昭
　〃 柿沼　繁男

委員長 新井　兼
副委員長 川辺　美信
委　員 川内　鴻輝
　〃 平間　益美
　〃 大橋　きよみ
　〃 長谷川富士子
　〃 並木　隆一

委員長 岡崎　克巳
副委員長 田中　勝
委　員 石田　利春
　〃 宮㟢　利造
　〃 盛永　圭子
　〃 鈴木　松蔵

委員長 貴志　信智
副委員長 成田　ルミ子
委　員 猪股　和雄
　〃 渡辺　昌代
　〃 園部　茂雄
　〃 斉藤　広子

委員長 田中　勝
副委員長 田村　栄子
委　員 
※議長と監査委員を除
く全議員が委員となっ
ています

委員長 柿沼　繁男
副委員長 丹野　郁夫
委　員 川辺　美信
　〃 渡辺　昌代
　〃 宮㟢　利造
　〃 上條　哲弘
　〃 斉藤　広子
　〃 井上　忠昭

委員長 岡崎　克巳
副委員長 新井　兼
委　員  田中　勝
　〃 貴志　信智
　〃 石田　利春
　〃 園部　茂雄
　〃 宮㟢　利造
　〃 大橋　きよみ

総務財政市民常任委員会

福祉健康常任委員会

建設上下水道常任委員会 予算決算常任委員会 圏央道対策特別委員会

議 会 運 営 委 員 会
教育環境常任委員会
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�各委員会の意気込みを紹介します

「 是
ぜ

々
ぜ

非
ひ

々
ひ

 」

総務財政市民常任委員会

　新しい生活様式を余儀なくされ、大幅な行
政改革が求められています。当常任委員会
は、直面しているアセットマネジメントや財
政運営、公共交通のあり方など慎重審議に努
め、適正かつ公正な委員会運営に努めます。

委員長　丹野　郁夫

「 覧
らん

古
こ

考
こう

新
しん

 」

「 雲
うん

外
がい

蒼
そう

天
てん

 」

「 契
けい

 機
き

 」

福祉健康常任委員会

建設上下水道常任委員会

教育環境常任委員会

　我々の常任委員会は、社会福祉、生活支
援、障がい者福祉、高齢者福祉、介護保険、
健康増進、地域医療、国民健康保険、子育て
支援、保育などの内容を調査・審査し、将来
への建設的な意見を提言して参ります。

委員長　新井　兼

　「新たな生活様式」での行政運営と住民
サービス。また、新たな街づくりの議論を尽く
したい。高速道路網の優位性を生かした企業
誘致や鉄道網を生かしたまちづくりが久喜市
の未来を拓く道であると信じ取り組みたい。

委員長　岡崎　克巳

　2020年、私たちは国難とも言える緊急事態
に直面し、大きな変化を求められました。次
に、私たちがするべきは、変化を「契機」と
し、進化に繋げることです。市政を進化に導
く、前向きな委員会運営をして参ります。

委員長　貴志　信智
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富士山が見える！？八甫「浅
せん

間
げん

神社」

久喜市議会事務局
℡0480-22-1111

編集後記 広報委員会メンバー
　前期に引き続き、広報委員長を拝命しました。
  以前、市内の中学生約₅00人にアンケートをとったと
ころ「市議会だよりを読んだことがある」との回答は、
わずか₁₄%でした。我々はこの現実に向き合い、情報
発信の在り方を変えていく必要があります。市政に
興味がある方にはもちろん、全ての市民の方に「伝え
る」広報を目指し、工夫を重ねて参ります。(貴志)

◎貴志　信智  ○川辺　美信
○田村　栄子 杉野　　修
　大橋　きよみ 並木　隆一
　鈴木　松蔵 春山　千明
　盛永　圭子
　（◎委員長　○副委員長）

　久喜小学校は、「イノベーション力の育成」を学校教育目標に定め、全ての教
育活動を通じて「基礎力」「調整力」「問題解決力」の向上に取り組んでいます。
　７月６日に行われた公開授業に広報委員が取材に伺いました。印象的だった
のが「正解が一つでは無い問い」を自ら発見し、それを友達と解決していく学
びです。コロナで延期になってしまった運動会をどう盛り上げるか。提燈祭り
が中止になった今夏、自分たちが街に元気を届ける方法は何か―。
　自分ではない誰かの気持ちを想像しながら議論を重ねる姿は、眩しいほどに
前向きで、頼もしいものでした。どのような状況からも、今出来ることを探し実
行する姿勢こそが、学校教育目標を体現しているのかもしれません。
　今春、久喜小学校は国立教育政策研究所から「教育課程研究指定校」（全国
で２校）の指定を受けました。久喜小の挑戦に、全国の注目が集まっています！イノベーション力を高める授業の様子

どれも素敵な作品でした(^^)

うっそうと茂った樹木が、
荘厳さをかもす。

頂上には石碑がある。

予測困難な時代を乗り越える
「イノベーション力」の育成

久喜小学校１年生にご協力頂きました

くき市議会だよりは、「久喜市音訳の会
コスモスライブラリー」のご協力によ
り、音訳版CDを発行しています。

表紙の題字は

本会議は
インターネット
中継でもご覧
いただけます。

○６月定例会傍聴者数
　本会議…2₁人
　委員会…２人
○次回定例会は
　８月31日(月） から
　９月30日(水） までの
　予定です。

　鷲宮地区と栗橋地区の境になる中川の手前で、
県道さいたま栗橋線を八甫１丁目側に入ってす
ぐ右手にその神社が見える。その名も「浅間神
社」。古来、富士山信仰の神社として全国に存在
する。神社全体が土盛りして、小高い丘となって
いる。裾部分は、周囲約50ｍ。高さは６ｍ位であ
ろうか。訪れた子どもたちは、最高部から一気に
滑り台で急降下。大いに楽しめる。
　久喜市の中でも小さな神社であるが、初めての
方にも楽しめるスポットである。

広報委員のおすすめスポット

学校の特色を取材に伺いました

No.42 市議会だより




